

# 2020

# DICIEMBRE



## Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

**Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana**

**Soy Alejandra Paz Crespo, vivo La Solana y soy una mujer trabajadora.**

*“Yo puedo cambiarle, ... Él cambiará gracias a mi amor, ... con mi amor incondicionalidad transformaré a mi pareja, ... el amor todo lo puede, ...”*

**PUES NO:**

*No podemos cambiar al otro con nuestro amor.*

*El amor no lo puede todo y no es suficiente por sí solo para que nuestra relación funcione.*

*El amor no trata de cambiar sino de compartir.*

*Aceptar este mito puede hacer que aguantemos actitudes que son intolerables y que nos hacen daño.*

*Lo mejor es alejarse de una relación así.*



*Imagen: depsicologia.com*

**“Del Mito del amor romántico a la Violencia de género hay un paso: En el Amor, no todo vale”, apuesta por una relación sana e igualitaria”.**

**Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género. Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.**

